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Zitat von frank.the.tank 

Sein größter Fehler war dass er keinen spielstarken Sechser geholt hat. So einer fehlt
schon seit Jahren und da brauch man keine Brille zu um das zu erkennen.

Ja, aber spielstarke 6er wachsen ja auf Bäumen und sind von Zweitligisten aus der Portokasse
zu bezahlen.
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